

ABSTRAK

Hesti, 2024“ *Pemahaman Masyarakat Desa Tarobok Tentang Perbankan Syariah*” Skripsi Program Studi Perbankan Syariah Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam Institut Agama Islam Negeri Palopo. Dibimbing oleh Hendra Safri

Skripsi ini membahas tentang Pemahaman Masyarakat Desa Tarobok Tentang Perbankan Syariah Bank Syariah. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pemahaman masyarakat desa tarobok tentang perbankan syariah. Skripsi ini dilatar belakangkurangnya sosialisasi dan promosi dari pihak bank syariah yang membuat masyarakat memiliki keterbatasan pemahaman mengenai bank syariah. dilihat dari sisi perkembangannya saat ini tidak ketinggalan dengan kemajuan seperti halnya bank konvensional. Perbankan Konvensional yang menerapkan sistem bunga sedangkan Perbankan Syariah menerapkan sistem bagi hasil. Permasalahan yang dihadapi bank syariah adalah kurangnya pengetahuan masyarakat tentang perbankan syariah.

Jenis penelitian yang digunakan adalah metode kualitatif yang merupakan penelitian lapangan (*fieldresearch*) yang bersifat deskriptif yang dilakukan dengan cara wawancara langsung kepada masyarakat. Populasi dalam penelitian ini adalah masyarakat desa tarobok. Data dikumpulkan melalui wawancara.

Hasil penelitian dilapangan menunjukkan bahwa pemahaman masyarakat tentang Perbankan Syariah di Desa Tarobok Kecamatan Baebunta Kabupaten Luwu Utara yaitu masih kurang. Sebagian masyarakat hanya sekedar tahu adanya bank syariah tetapi tidak paham tentang bank syariah secara detail. Hanya beberapa masyarakat yang paham tentang bank syariah, sebagian masyarakat Desa Tarobok yang menjadi responden banyak yang tidak mengetahui produk dan jasa pada bank syariah. Kurangnya pemahaman dari masyarakat dikarenakan minimnya informasi dan sosialisasi yang didapatkan dari pihak bank syariah. Disisi lain masyarakat juga tidak memanfaatkan media-media sosial untuk mencari tahu mekanisme yang ada pada bank syariah. Hal inilah yang menyebabkan kurangnya pemahaman masyarakat tentang bank syariah.

Kata Kunci : Pemahaman masyarakat, bank syariah